
地域資源としての浦添の歴史と文化

• 浦添の文化財も資産として活用できるようになると

いいなと思います。

• 首里が京都であれば、浦添は奈良だと思うのですが、

そのような観点から観光にむすびつくような企画。

• 浦添と首里の歴史を比較しながら先生の考

えを聞くことができた。

• 古塚先生は話題が豊富、楽しかった。


